



Sigue la ola de violencia en Sinaloa

Dejan 4 cuerpos en un camino en Mazatlán

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La ola de violencia que atraviesa Sinaloa desde septiembre pasado continuó este viernes, con ejecuciones múltiples y reportes de desapariciones dentro de su territorio.

Por la mañana, fueron localizados los cadáveres de cuatro hombres en cuyos restos se apreciaban huellas de tortura, así como lesiones por arma de fuego.

El hallazgo ocurrió en un predio de la comunidad de Walamo, en la sindicatura de Villa Unión, del municipio de Mazatlán, donde junto a los cuerpos fue colgada una lona con mensajes atribuibles a un grupo criminal.

**EL
DATO**

CON LA LOCALIZACIÓN

de estas personas, suman ya 15 muertos en lo que va del año en la entidad: 6 en Culiacán, 4 en Mazatlán, 4 en Escuinapa y una en Mocorito.

La recién nombrada vocera de la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, Verona Hernández Valenzuela, confirmó el reporte y únicamente señaló que ya se realizan los trabajos periciales correspondientes.

De acuerdo con algunas imágenes compartidas, los cuerpos fueron maniatados por pares y colocados, dos a cada lado de la lona con el mensaje criminal. Todos vestían pantalones de mezclilla y sombrero y tres portaban playera en color negro.

Por otro lado, ayer por la tarde familiares de un empresario regional, Álvaro Andrés Rivera Vázquez, protestaron frente al ayuntamiento de Mazatlán, para exigir la localización del hombre.

De acuerdo con la ficha de búsqueda emitida por la Comisión Estatal de Búsqueda, desapareció el 31 de diciembre alrededor de las 23:10 horas, en la colonia Francisco I. Madero.

LOS RESTOS de los hombres, todos con huellas de tortura, estaban acompañados con una narcomanta; familiares protestan para exigir la localización de un empresario secuestrado



Foto Especial

PERSONAL de la Policía municipal y el Ejército, ayer, en Mazatlán.

La familia llevó mantas sobre las que escribieron “vivo se lo llevaron, vivo lo queremos”, mismas que fueron utilizadas la noche de este jueves durante un bloqueo vial para exigir la pronta atención de las autoridades.

La Fiscalía General del Estado registró cuatro denuncias por desaparición forzada en el municipio de Culiacán, y el despojo de 11 automóviles en las últimas horas.

En un tema relacionado, el secretario de Seguridad, Feliciano Castro, desconoció los señalamientos acerca de la presunta entrega de despensas y juguetes por parte de Fausto Isidro Meza, *El Chapo Isidro*, que habría ocurrido en Ahome.

“El Gobierno del estado no valida ninguna actividad de carácter ilegal. Por lo demás, no tenemos ningún registro concreto, ninguna autoridad recibió tal o cual señalamiento vía denuncia. Por lo tanto, no tenemos conocimiento”, dijo.

En conferencia de prensa ofrecida este viernes, aseguró que los festejos hechos

en la mencionada comunidad corrieron a cargo del Sistema Estatal de Desarrollo Integral de la Familia (DIF).

“La pregunta me da la oportunidad de destacar una labor muy importante que hace el Gobierno estatal a través del DIF. La presidenta, a lo largo y ancho del estado, realizó un conjunto de eventos con niños y niñas, a quienes se les entregaron juguetes y bicicletas. Fue una labor muy humanista, de generar condiciones para un espacio de recreación”, dijo.

En días pasados, circularon en redes sociales imágenes de personas que habrían acudido a las posadas donde presuntamente se les entregaron regalos costosos y despensas que se empaquetaron en cajas con la leyenda “empresa de Guasave”.

Isidro Meza es un narcotraficante que en los últimos años ha sido vinculado con Ismael Zambada Sicairos, *El Mayito Flaco*, y quien sostiene una disputa con los hijos de Joaquín Guzmán Loera.